

GUEMON FABRICE

Ancien joueur senior et
éducateur

Le RCPA en 3 mots :

4 mots : Rugby (bien sûr) ... Chaleur (humaine) ... Partage (et seulement autour d'un verre) ... Amitié (sincère).

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Ceux que je côtoie encore et le président emblématique qui fut un partenaire de jeu.

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Arrivé à Ancenis pour raison professionnelle et retours au club à chaque fois (avec même quelques entraînements avec les anciens par la suite).



Un moment marquant :

Bizarrement l'encadrement des jeunes avec une génération passionnée de rugby (les autres moments seront tous les verres entre amis).

Quelle est ta plus grande fierté ?

A l'EDR, les magnifiques parcours en tournois. En séniors, notre première montée avec une équipe extra.

Une anecdote :

Avoir eu le culot de me faire jouer une saison en 15 ... alors que tout le monde connaît ma pointe de vitesse légendaire !!!